

CREST 2.5



URBAN RUNNING + FREETIME



WINTER TRAIL RUNNING



TREKKING & SPEED HIKING



LIGHT MOUNTAINEERING



PROFESSIONAL MICRO CRAMPON

Designed to meet the needs of mountain professionals, hikers, and light mountaineers. Ensures perfect grip on ice, hard snow, as well as muddy or grassy terrain. The IFA (Individual Fit Adapter) system allows the micro crampon length to be adjusted individually. Perfect even for the most demanding professional operators and advanced users.

PROFESSIONELLE SCHUHRALLE

Entwickelt, um den Anforderungen von Bergprofis, Wanderern und leichten Bergsteigern gerecht zu werden. Sie gewährleistet perfekten Halt auf Eis, hartem Schnee sowie auf schlammigem oder grasigem Gelände. Das IFA-System (Individual Fit Adapter) ermöglicht es, die Länge der Schuhralle individuell anzupassen. Perfekt selbst für die anspruchsvollsten professionellen Anwender und fortgeschrittene Nutzer.



14 POINT STRUCTURE with a wide 13 mm front plate and an 8 mm rear crown plate, offering outstanding grip and superior comfort.

14-PUNKT-STRUKTUR mit einer breiten 13-mm-Frontplatte und einer 8-mm-Heckkrone, die herausragenden Halt und hohen Komfort bietet.

TWISTED STAINLESS STEEL CHAIN to improve the grip and to assure reliability.

GEDREHTE EDELSTAHL-KETTE zur Verbesserung des Grips und für maximale Zuverlässigkeit.

CREST - INDIVIDUAL FITTING! Thanks to the patented IFA system, the length of the micro crampon can be easily adjusted to the actual length of the footwear, through a technical fabric belt coated with a wear-resistant material.

CREST - INDIVIDUELLE PASSFORM! Dank des patentierten IFA-Systems kann die Länge der Schuhralle ganz einfach an die tatsächliche Länge des Schuhwerks angepasst werden – über einen technischen Textilgurt, der mit einem verschleißfesten Material beschichtet ist.



Specifications subject to change without notice

CREST 2.5

PROFESSIONALS, HIKERS, LIGHT MOUNTAINEERS

- Quick fit and excellent adherence to the shoe due to the hi-tech elastomer
- Ideal for ice, mud and slippery surfaces due to the steel crampons plates
- Large front crampon to improve the grip and safety by traverse crossing
- Metal arch on the toe for improved stability
- Compact case made of technical and functional material

- Schnelles Anlegen und hervorragende Haftung am Schuh dank des Hightech-Elastomers
- Ideal für Eis, Matsch und rutschige Oberflächen dank der Stahlplatten der Schuhralle
- Große Frontplatte zur Verbesserung von Grip und Sicherheit beim Queren
- Metallbügel an der Schuhspitze für zusätzliche Stabilität
- Kompakte Tasche aus technischem und funktionalem Material



STORAGE BAG made of technical and functional material. Sturdy and durable nylon with zip. Perforated panel for quick drying of wet micro crampons.

AUFBEWAHRUNGSTASCHE aus technischem und funktionalem Material. Robustes, langlebiges Nylon mit Reißverschluss. Perforiertes Paneel für schnelles Trocknen nasser Schuhrallen.

HI-TECH SILICON ELASTOMER tested up to -60 °C for a quick and comfortable fit and perfect positioning of the light crampon.

HIGHTECH-SILIKON-ELASTOMER, getestet bis -60 °C, für ein schnelles und komfortables Anlegen sowie eine perfekte Positionierung der leichten Schuhralle.

CONNECTORS between elastomer and micro crampons allow better fit and that allow to replace the elastomer in case of accidental damage.

VERBINDUNGSSTÜCKE zwischen Elastomer und Metallkomponente ermöglichen eine bessere Passform und garantieren einen schnellen Austausch des Elastomers im Falle einer versehentlichen Beschädigung.



STRUCTURE completely made of high resistance stainless steel components to prevent rust and oxidation.

STRUKTUR komplett aus hochbeständigen Edelstahlkomponenten gefertigt – verhindert Rost und Oxidation.



Find your size: scan the QR code
Finde deine Größe: QR-Code scannen



Art. Nr.	Color	EAN13	Weight/ pair	Size	Shoe size	
					EUR	USA
10220	●	9009635002831	320 g	M	35 - 39	5 - 7
10230	●	9009635002848	330 g	L	40 - 43	8 - 9.5
10240	●	9009635002855	350 g	XL	44 - 48	10 - 13

Standard sizes optimized for lightweight boots.
Standardgrößen, optimiert für leichte Bergschuhe.